POLICIACO

Fecha:

21/10/Rai

Sección:

Sexulad

Página:

29





Por poco y le cuesta la vida

Por paton se volcó en el Circuito Interior

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

ciudad de MÉXICO.- Un conductor resultó herido de gravedad al volcar su automóvil sobre Circuito Interior, a la altura de Río Ródano, en la colonia Cuauhtémoc.

El accidente se derivó debido al exceso de velocidad en que circulaba la unidad, lo que hizo que el automovilista perdiera el control del volante y volcara en los carriles centrales.

El automovilista resultó lesionado y tuvo que ser rescatado por la policía y bomberos, ya que resultó lesionado y quedó atrapado en la carrocería; finalmente fue trasladado a un hospital.

CORRALÓN



Una grúa de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) retiró el vehículo dañado y lo trasladó al corralón.



Fecha:

21/10/2021

Sección:

Sejunday

Página:

31





No tuvieron piedad de la fémina

¡Espeluznante! Amarran a mujer, la matan y tiran en montones de basura

INVESTIGAN



Personal de Servicios Periciales y Policía de Investigación realizaron los peritajes correspondientes y trasladaron el cuerpo al anfiteatro. REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. -

Maniatado y atado de pies y manos; fue abandonado entre montones de basura el cadáver de una mujer, en la alcaldía Iztapalapa.

El cuerpo fue descubierto por el dueño de un taller mecánico ubicado en la esquina de Pachicalco y Victoria, en el Barrio de San Lucas, quien inmediatamente dio avisos a las autoridades.

La fémina vestía con un pantalón de mezclilla, playera negra y tenis polacos, además de accesorios, sin embargo, no se le encontró ninguna identificación, por lo que fue trasladada al anfiteatro en calidad de desconocida. Se presume que fue víctima del crimen organizado.



Fecha:

21/10/204

Sección:

Sendad

Página:

29



EXTORSIONADORES ANDAN SUELTOS

PRENDEN FUEGO A UNA CAMIONETA

Durante la madrugada le arrojaron gasolina con un bidón para intimidar

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO:- La madrugada de ayer, presuntos extorsionadores le arrojaron gasolina con un bidón a una camioneta particular y le prendieron fuego en calles de la colonia Pedregal de Santo Domingo, en la alcaldía Coyoacán.

Los hechos ocurrieron en la esquina de las calles de Jilotzingo y Jilosúchil, donde las llamas hicieron estragos y dejaron totalmente calcinada la unidad.

De acuerdo con reporte de la policía, desconocidos le arrojaron gasolina con un bi**AMENAZA**



La policía presume que se trata de una amenaza de presuntos extorsionadores para amedrentar a sus víctimas.



El automotor quedó inservible

dón y enseguida le prendieron fuego, luego se dieron a la fuga.

Las llamas alcanzaron varios metros de altura y amenazaban con propagarse a otros vehículos, por lo que vecinos dieron aviso a los bomberos, quienes llegaron y sofocaron el fuego, sin que se reportaran

lesionados, solo los daños materiales.

Autoridades judiciales de la alcaldía iniciaron una carpeta de investigación y analizan cámaras de seguridad cercanas al lugar del ataque para tratar de identificar a los responsables.

Fecha: 21/10/2021
Sección: Sardad Página: 29



Se electrocuta chofer de trolebús

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

conductor de un trolebús resultó electrocutado al manipular los cables de la unidad de transporte, que momentos antes habían sido derribados por un tráiler en la colonia Industrial, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

El accidente ocurrió la mañana de ayer en el cruce del



Terrible accidente

Eje 3 Norte Cuitláhuac y Misterios, donde de acuerdo a reportes de personal de Protección Civil, un tráiler arrancó los cables del trolebús y se dio a la fuga.

El chófer de la unidad con número económico 9866 de la línea 4, que corre del Boulevard Puerto Aéreo a El Rosario, bajó del vehículo e intentó colocar la catenaria (cableado superior caído) para seguir avanzando, pero sufrió la descarga eléctrica.

A los pocos minutos llegaron paramédicos de una ambulancia para auxiliar al operador y trasladarlo a un hospital para su atención médica.

Personal de transportes eléctricos laboró en el lugar para arreglar el cableado aéreo y normalizar el servicio del trolebús.

BUSCAN



Las autoridades analizan cámaras cercanas al lugar para localizar el tráiler que causó los destrozos y el accidente del chofer.